



INFORMASE SITUACION. Para conocer la realidad salvadoreña y especialmente enterarse del proceso electoral está en el país el subsecretario de Asuntos Latinoamericanos del Ministerio de Relaciones Exteriores de Inglaterra, señor John Ure, centro. El dele-

gado inglés se entrevistó con el subsecretario de Relaciones Exteriores, Dr. Alejandro Gómez Vides, izquierda. Les acompaña Dave Allan Osborne, de la representación inglesa en Costa Rica.

Situación jurídica de 11 nicas estudian

En fuente oficial se conoció ayer que la Representación Diplomática de Costa Rica, ha presentado por los conductos correspondientes, ante la Corte Suprema de Justicia, una voluminosa documentación que será sometida a riguroso estudio, respecto al trámite de extradición de once nicaragüenses presos en El Salvador.

El gobierno de Costa Rica insiste con un nuevo complemento de documentación, conseguir del gobierno salvadoreño que le sean entregados los nicaragüenses, llenando los vacíos que a

juicio de las autoridades judiciales salvadoreñas, existían en la primera solicitud de extradición presentada hace varios días, los cuales fueron señalados en una resolución emitida por el máximo tribunal de justicia de nuestro país, debidamente razonada.

Dos grupos

En la nueva gestión que hace ahora el gobierno costarricense, aparecen como reclamados en extradición, dos grupos:

- 1) El compuesto por los cinco que se-

— Pasa a la página 66

Funcionario inglés se halla en el país

Para conocer directamente la problemática nacional, especialmente del desarrollo del proceso electoral está en el país el subsecretario para Asuntos Latinoamericanos del Ministerio de Relaciones Exteriores de Gran Bretaña, señor John Ure.

Se especificó que el representante del gobierno inglés se entrevistará, durante su estadía en el país, con el presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, Ing. José Napoleón Duarte, que lo ilustrará sobre los esfuerzos que hace el gobierno salvadoreño en lo económico, social y político para llevar tranquilidad y paz al pueblo en general.

El subsecretario para Asuntos Latinoamericana-

nos de Gran Bretaña fue recibido ayer por la mañana por el subsecretario de Relaciones Exteriores del país, Dr. Alejandro Gómez Vides, quien le explicó ampliamente la posición del gobierno en cuanto a resolver la crisis.

El señor John Ure luego tuvo una sesión de trabajo con funcionarios de la Cancillería; finalmente el delegado británico se entrevistó con el presidente del Consejo Central de Elecciones quien le explicó la determinación de dicho organismo de celebrar elecciones para Asamblea Constituyente en marzo de 1982. También se entrevistó el señor Ure con el ministro de Defensa, Chel. José Guillermo García.



EXPONE. El Dr. Lesly M. Salkin, norteamericano, expositor en el 18o. Congreso de la FOCAP, a realizarse en nuestro país a partir del lunes 23.

Colaboración del público pide la alcaldía Mpal.

Nuevamente se experimenta el fenómeno de las aglomeraciones de personas que solicitan la extensión de Cédula de Identidad Personal y certificación de partida de nacimiento en la Alcaldía de San Salvador.

Sobre el particular, voceros de las oficinas de Registro Civil y Cédula hacen un llamado a las personas que haya cumplido 18 años de edad, para que procedan con su partida de nacimiento, a solicitar la Cédula de Identidad Personal, documento que es indispensable a toda persona que

— Pasa a la página 66

Explican paso sobre el puente habilitado

En referencia a queja de los transportistas de las rutas 301 y 302, a Usulután, San Miguel y ramales de y hacia San Salvador, sobre inconvenientes que tienen en el cruce del puente habilitado, por donde pasa el ferrocarril de Oriente junto al Puente de Oro — que fue dinamitado —, el Ministerio de Obras Públicas por medio de la Dirección General de Caminos da la siguiente explicación:

“San Salvador 17 de noviembre de 1981. Señor Director de LA PRENSA GRAFICA. Presente. A raíz de la publicación aparecida el día viernes 13 de noviembre del corriente año en ese prestigiado rotativo, relativa a la preocupación de empresarios de buses de las rutas 301, 302 y ramales Usulután-San Salvador y otras zonas, por daños que están sufriendo, las llantas de

— Pasa a la página 25

Déficit de divisas afecta la economía

El déficit de divisas es de cuatrocientos (400) millones de dólares en El Salvador, dijo ayer en conferencia informativa el ministro de Economía, licenciado Oscar Raymundo Melgar Castro.

En función del déficit de divisas, hemos sido víctimas de los bajos precios de los productos, manifestó. No obstante, el país encara un punto de mayor preocupación, y es el hecho de que anualmente se importa petróleo por la suma de doscientos (200) millones de dólares.

Se trata de hallar una resolución conjunta, mesurada. Y se espera lograr

medidas para aliviar la necesidad de divisas.

Estamos estudiando las alternativas que nos permitan reducir en forma más efectiva la importación de petróleo, dijo ayer el ministro Melgar Castro.

El funcionario abordó la situación económica nacional, relativa a la poca disponibilidad de divisas, señalando que para comprar petróleo el Estado gasta anualmente doscientos millones de dólares.

Las medidas que se necesitan tomar,

— Pasa a la página 49

Francisco Gavidia es nominado “Autor del Mes”

La Biblioteca Nacional ha nominado “Autor del Mes” al extinto escritor salvadoreño Francisco Gavidia.

El maestro Gavidia propició una labor muy importante, en nuestro país, informa la Subsecretaría de Cultura, Juventud y Deportes. Durante más de medio siglo, Francisco Gavidia, pasó en su cuarto de estudio en diálogo con los griegos y latinos. Constituye su labor, un inapreciable aporte a la técnica literaria.

Debe agregarse, su adaptación en la poesía castellana, las muchas traducciones de poesía

— Pasa a la página 23

Hoy disertará Oscar Pank en Centro Cultural

Hoy a las 4 de la tarde dictará el Ing. Oscar Pank en el Centro Cultural Salvadoreño, la segunda parte de la conferencia sobre “Fundamentos y Responsabilidad por la Vida”.

La exponencia de hoy girará sobre el tema específico “El Bosque Eterno” y a la vez que la primera, será ilustrada con una película para objetivar el planteamiento y solución del problema, tal como el uso de insecticidas sintéticos el cual dice el señor Pank, no debe matar sino repeler, porque considera que esos

— Pasa a la página 23



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán.

DEFICIT. En nuestro país, el déficit de divisas es de cuatrocientos millones de dólares, aproximadamente, manifestó ayer el licenciado Oscar Raymundo Melgar Castro, ministro de Economía.

€ 7 millones, equipo y nuevas escuelas

Un total de siete millones 340 mil 500 colones invierte el Ministerio de Educación en la construcción y equipamiento de edificios escolares, se informó ayer.

Los principales proyectos comprendidos en esta inversión comprende Escuela Metropolitana “Profesor Daniel Córdón”, en Soyapango; Escuela Urbana Mixta “Rafael Cam-

pos”, de Sonsonate; edificio de Ciencias del Instituto Tecnológico Centroamericano, Nueva San Salvador; Instituto Nacional de la Colonia Zacamil de Mejicanos y 33 escuelas más en proceso de construcción.

Todos estos proyectos, se explicó, tendrán una capacidad de 54 aulas para cuatro mil alumnos y un

— Pasa a la página 25



AYUDA PARA DESPLAZADOS. Reinas de los Mercados de San Salvador, solicitan a empresas privadas, donativos en favor de los niños desplazados. Informan que se

puede llamar a los teléfonos 21-3620 y 21-3621. En la gráfica, las reinas realizan la labor benéfica en el mercado San Miguelito.